

すばるの四季

社会福祉法人 星の会

〒263-0054 千葉市稲毛区宮野木町 395 番地 2

No.45 2024年9月

TEL 043(305)5986

FAX 043(305)5987

令和6年6月より「社会福祉法人星の会」の組織変更があり
会長に大井妙子、理事長に伊藤雅明が就任しました。

新理事長あいさつ

伊藤 雅明

本年2月に示された厚生労働省の障害者福祉サービス等報酬改定では多くの増収は見込めず、人員の確保や急激な円安などによる物価の高騰で、日常生活に大きな影響の対応等々福祉業界の抱える厳しい状況は変わらず、様々な課題を抱えて新年度がスタートして5カ月が過ぎようとしております。

昨年5月に新型コロナウイルス感染症が五類感染症へ移行したことに伴い、本年度からコロナウイルス発生以前の行事「すばる祭り」や「日帰り旅行」等が計画されております。

また、高齢者棟の建設については、現在急ぎ進めておりますが、昨年度までの計画の2階建て17名定員では許可されなくなり、2階建て14名定員で建設を変更し関係機関に申請しているところです。

新たな取り組みや法人としての更なる基礎固め等やらねばならない課題が積算されておりますが、どのような状況におかれましても当法人の基本理念の利用者一人一人の思いに寄り添い、自分らしさが他に認められながら生活ができるような環境作りや利用者の基本的人権の尊重、個々の特性・能力に応じた福祉サービスを行うよう引き続き務めてまいりますので、これまで同様ご指導、ご鞭撻を受け賜りますようお願い申し上げます。





グループホーム行事



すみれ荘

7月の誕生日会の利用者さんです。「美味しい～」と満面の笑みで頬張っていました。

7月の終わり、近隣のお祭りに行きました。お腹が空いていたのか各々出店に並んで、焼きそばやかき氷などを買って、美味しく食べていました。（中野）



ゆりの木荘

以前は利用者も若かったのでもこへでも出かけることが多かったのですが年齢を重ね、外出もままならなくなっています。そこで誕生日会は利用者に合わせて好きな食べ物を中心にケーキなどでお祝いをするのが恒例です。この日は73歳になった方のお祝いです。今でもとても元気です。この笑顔のままでいて欲しいです。（佐藤）



ハウス花見川

ハウス花見川ではゴールデンウィークのバーベキューイベントを晴天の中暗くなるまで庭で行いました。ラジカセでCDを流して盛り上がり、フランクフルトに肉はもちろんホタテにイカの丸焼き、締めは焼きそばです。皆さん良く食べる。片付けて終わると、「次は何時やるの?」と言われ、「あ～疲れた。」と思いましたがまた次回も企画したいと思います。（石井）



つばさ寮

つばさ寮では夏の納涼祭を開催!!
流しそうめん、お菓子釣り、すいか割りと盛りだくさんの内容です。「流しそうめん初めてだよ!」「お菓子釣り面白かった!」「すいか割り上手く割れないね!」と楽しんでいました。（加藤）



さつき荘

8月の誕生日の藤原さんの誕生日プレゼントは「うなぎを食べること!」、ひとりで食べてきたそうで「美味しかった!」と嬉しそうに言っていました。

（小山）





ワーク&サポートすばる 外出支援



佐倉チューリップフェスタ 2024

4月11日、15日に2グループに分かれて「佐倉チューリップフェスタ 2024」に行ってきました。毎年混みあうことが予想されているイベントですが、渋滞にも巻き込まれずたどり着くことが出来ました。会場はたくさんの観光客と屋台で賑わっており、色とりどりのチューリップと川沿いに咲く桜を見ながら楽しむことが出来ました。「きれいだったね～、また行きたいね」「屋台で買いたいな」など、お祭りを楽しんだ声を聴くことが出来ました。（藤田）



京成バラ園

5月18日、6月8日に2グループに分かれて京成バラ園に行きました。5月18日のグループはたくさんのバラを、6月8日のグループはバラとアジサイを楽しみ、最後はバラ味のアイスクリームなどを食べお腹も満たされました。暑さもあり心配しておりましたが体調不良者も出ず、無事に行って帰ってこれることができました。後日バラ園の様子を絵に描いたり、貼り絵をして楽しんだりする利用者さんもいました。次回も楽しめるイベントを企画していきます。（藤田）



訪問診療が始まりました！

今年度、グループホームでは高血圧などの安定した病状の方を対象に、訪問診療を取り入れていくことになりました。始めて3ヶ月目に入ります。始めた時は利用者さんもホームにお医者さんが来るので慣れずにシブシブといった感じがありました。お医者さんは女医さんです。白衣で聴診器を持って来られて、各ホーム(ハウス花見川とすみれ・ゆりの木荘)を2週間毎に見てくださいます。今は、病気でない方も訪問診療を受けたいような様子が見られるようになったことと、受ける方も、お医者さんの前に行き自分から胸を開けたり出来るようになりました。

利用者さんの負担も少しは緩和されたかなと思うこの頃です。

(グループホームマネージャー 吉田)



新入職員紹介



西脇 葉子

西脇と申します。地域に根差し、利用者の方々の人生の伴走者となる支援をしたいという思いがあり、この度2024年3月よりワーク&サポートすばるに入職いたしました。高次脳機能障害の方の生活介護の支援をしてきた経験はありますが、知的障害をはじめとする方々を支援するのは初めてになります。「笑顔を絶やさず」をモットーに頑張っています。どうぞよろしくお願いいたします。



西嶋 亮

今年4月よりワーク&サポートすばるに入職致しました西嶋と申します。障害者支援業務の経験はありますが、生活介護業務は今回が初めてです。日々多くの方に教えて頂きながら、仕事をさせて頂いております。新人としてゼロから学び、少しでも貢献できるよう日々精進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



五木田 光徳

7月から事務局へ仲間入りさせていただきました五木田光徳と申します。この度、ご縁をいただきましてこちらでお仕事をさせて頂けることになりました。何分不慣れでご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますが、少しでも早く皆様のお力になれるよう、日々努めて参ります。何かお気付きの際は、どんな些細なことでもご指導いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

星の会保護者会様からの寄付金で車いすを5台購入させて頂きました。ありがとうございます!!大切に使用させていただきます。



編集後記

今までの「すばるの四季」から少しずつですがリニューアルをして楽しい紙面をお届け出来るようにしていきたいです。

(加藤)

ありがとうコーナー

- ・石井 良雄 様
- ・伴 玲子 様
- ・田窪 貞夫 様
- ・沖電気 様
- ・幸友会記念病院 様
- ・興栄燃料 様
- ・小川総業 様
- ・ヨシケイ千葉 様
- ・星の会保護者 様